

Economía & Negocios

11.831

reclamaciones por interrupción de suministro se consideran en Cañete.



Eduardo Bascuñán Gangas
 contacto@diarioconcepcion.cl

EN ONCE MESES

Casi 48 mil reclamos por corte de suministro eléctrico suma Biobío en sectores rurales

La Superintendencia de Electricidad y Combustible registró una serie de quejas en todo el territorio regional. Desde la Asociación de Municipalidades del Biobío llaman a los congresistas locales a exigir mayor cobertura por parte de las empresas.

Un total de 47 mil 829 denuncias por interrupción de suministro eléctrico en comunas rurales fueron recibidas en 2024 en el Biobío.

Así lo dio a conocer la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), sobre la situación de aquellos sectores con alta densidad rural, reconocidos por el Ministerio de Agricultura.

Según información desde la Seremi de Energía, el territorio regional cuenta con una cobertura del 95,3% en energización de zonas campestres, aunque aún existen cerca de 2.900 viviendas sin acceso a la electricidad, con o sin proyectos en curso.

Estos datos provienen del primer Mapa de Vulnerabilidad Energética, un instrumento de gestión clave que está siendo actualizado por el Ministerio de Energía, adelantaron desde el ente.

"Esta actualización permitirá identificar con mayor precisión las viviendas que aún no cuentan con suministro eléctrico, considerando que muchas de las registradas previamente, han sido beneficiadas con proyectos ya ejecutados o en proceso", informaron

mediante la misiva.

El seremi de Energía, Jorge Cáceres, destacó la importancia de este trabajo. "El acceso a la energía es fundamental para mejorar la calidad de vida de las familias. Con la actualización del Mapa de Vulnerabilidad Energética, buscamos entregar a los municipios una herra-

amienta eficaz para gestionar proyectos y continuar avanzando en la electrificación rural durante 2025. Como Ministerio, seguimos comprometidos en reducir las brechas energéticas y avanzar para que más hogares en la región cuenten con este servicio esencial".

Con anterioridad (junio de

2023), Diario Concepción dio cobertura a esta problemática. En ese momento, la entonces seremi de Energía, Daniela Espinoza, afirmó que "la cobertura de electricidad en el Biobío es de 99,4%, es decir, tenemos un 0,6% de viviendas sin electricidad, lo que equivale a 2 mil 901 viviendas. De estas, muchas tienen ya proyectos de electrificación en desarrollo, ya sea en ejecución o adjudicados".

Comunas rurales

Según el último informe de la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (ODEPA), de las 33 comunas que integran la región, 8 se clasifican como predominantemen-